

Los presupuestos municipales de Elda ascienden a 47'4 millones con inversiones en la Plaza de Toros, Alfonso XIII y Joan Miró

23/01/2024



Esta mañana han presentado los presupuestos | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda aprobará los presupuestos municipales la próxima semana. El alcalde, Rubén Alfaro, ha anunciado que es el mayor montante de la historia de la ciudad ya que ascienden a 47'4 millones de euros. La máxima autoridad local ha señalado que "los presupuestos tienen dos mensajes importantes: están alineados con el pacto de gobierno entre el PSOE y Elda para Todas y con el Plan Estratégico Elda 2030 para hacer la ciudad más humana, integradora, sostenible, abierta, moderna y para todas las personas".

Los presupuestos han aumentado un 7% respecto al pasado año en general y, en particular, sube, un 17% en Cultura, un 16% en apoyo al comercio, un 12'6% en protección y promoción social, un 8,2%, en Vivienda y Urbanismo un 5'6%, en movilidad y seguridad ciudadana aumenta un 4,48%, en Deporte un 3'5% y en Educación un 3%.

En este montante se incluyen las obras de Alfonso XIII, la Plaza de Toros, la Plaza Joan Miró y la barbacana del

palacio condal. Alfaro ha señalado que son unos presupuestos “ambiciosos en los que se potencia y se demuestra la capacidad de lo público y a la ayuda al desarrollo de las personas y a la economía de la ciudad”.

Inversiones

A partir del mes de marzo se hará un “anexo de inversiones financiado con nueve millones de euros. Un poco más de cinco millones de remante y en torno a 3’5 millones de subvenciones de otras administraciones. Elda apuesta por fondos y políticas europeas”, ha resaltado Alfaro, quien ha señalado que ya anunciarán a qué dedicarán este montante.

El portavoz de Elda Para Todas, Iñaki Pérez, agrupación que es socia del PSOE en el Gobierno local, ha señalado que “estos presupuestos son una mejora sustancial, se han trabajado aspectos que no realiza la Generalitat

como el respeto al entorno y al medio ambiente”. Ha dicho que “son unos presupuestos de izquierdas hechos para mejorar la vida de la población, centrados en que sea una ciudad con una buena economía, cómoda y amable, de la que la ciudadanía esté orgullosa”.

